

Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por juanmanuc - 02/05/2016 01:50

Los actores Alberto San Juan y Gloria Muñoz han vuelto a representar este jueves en Madrid la obra por la que los titiriteros Alfonso Lázaro y Raúl García 'La Bruja y Don Cristóbal' fueron enviados a prisión por la comisión de un delito de enaltecimiento del terrorismo. Dicha representación era parte de un homenaje a los investigados que se ha celebrado en el Teatro del Barrio de Madrid.

Es más, durante la representación han mostrado, como hicieron los artistas investigados, un cartel con la leyenda 'Gora Alka ETA' y han narrado fragmentos del guión de la obra, acompañando a títeres manejados por miembros de las compañías 'Le Guiñol Orthopedic' y 'Lucas Locus'.

"El juez De la Audiencia Nacional Ismael Moreno está de guardia, o sea que a ver si nos lleva a todos para delante o no", ha indicado el moderador del acto al término de la representación. Los participantes han reclamado el inmediato archivo de las actuaciones abiertas contra los titiriteros.

<http://oficialpress.net/repiten-la-obra-de-los-titiriteros-en-madrid-y-vuelven-a-mostrar-el-cartel-de-gora-et-a/>

No se que os parece, yo creo que en casos así lo mejor es no hacerles ni caso, ya se sabe lo que buscan con esto los que hacen así el memo, así que mejor no entrar al trapo que es precisamente lo que quieren, pues que se queden con las ganas!!.

Demasiado caso ya es el eco de la noticia, aunque todo sea por decir lo suficiente en su contra en el sentido de que son ellos mismos los que se retratan, para que mas.

Salu2.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por morpheo81 - 02/05/2016 07:54

Tan sólo recordar las palabras del gran Pepe Villuela tras recoger el premio Max

<http://m.elnortedecastilla.es/gente-estilo/201604/29/discurso-reivindicativo-pepe-viyuela-20160429141141.html>

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por juanmanuc - 02/05/2016 22:10

morpheo81 escribió:

Tan sólo recordar las palabras del gran Pepe Villuela tras recoger el premio Max

<http://m.elnortedecastilla.es/gente-estilo/201604/29/discurso-reivindicativo-pepe-viyuela-20160429141141.html>

No conocía ese discurso del gran comediante Pepe Villuela, pero agradezco que lo enlaces aquí porque sirve para afianzarme aún mas en lo que digo que está muy en contra de lo que Pepe predica y sin duda tu compartes equivocadamente, paradojas de la vida querido Morpheo!!.

En mi opinión Pepe comenzó su discurso bastante bien y muy prometedor en lo referente a los refugiados estuvo bien, pero la cagó del todo al confundir la libertad de expresión de unos pobres titiriteros, tal como el los califica en su discurso, con el enaltecimiento del terrorismo asesino de ETA y Alcaeda, dos cosas muy distintas señor Morpheo y señor Villuela.

La libertad de todos, sea de expresión o sea de lo que sea termina donde empieza la de los demás, todos tenemos que aprender esto para saber respetarnos mas y mejor loas uno a los otros, y tambien aprender a ser mas tolerantes y menos extremistas.

Es que respetar libertad de expresion de los demas no significa dejarse pisotear aunque sea fuera de la literalidad de la expresión, es que no hay que confundir como hace el Señor Villuela la libertad de expresión con el libertinaje de expresión, lo que incluye a cualquier otra libertad de todo tipo, "a ver cuando te vas a enterar de esto Morpheo" que ya llevamos mucho tiempo dialogando y lo que es objetivo se debe prender por muy lejos que esté de lo que creiamos que era mas correcto en un principio.

Así por ejemplo meterse en una iglesia ajena en bolas de medio cuerpo para arriba increpando defendiendo el feminismo o defendiendo lo que sea da igual, es un ejemplo de libertinaje no de libertad sino de usurpación de la libertad de los demás que libremente querian asistir a un acto religioso siendoles imposible dados los hechos.

Lo mismo pasó y sigue pasando con esto de los títeres que todavia es peor, ya que usar un espectáculo ya sea de marionetas o no y ya sean dados por pobres titiriteros o por trisomicos del par 21, mas disculpable y usual lo segundo, pero al enaltecer a organizaciones asesinas que matan personas inocentes no es nunca un ejercicio de libertad de expresión sino de Libertinaje y usurpación de la libertad de los demás que no estamos de acuerdo con el enaltecimiento de actos y organizaciones asesinas.

Ahí es donde se vé que el gran Pepe Villuela metió la pata para dejar de ser grande y menguar bastante como persona ante los demás, a pesar de ser un gran comediante y cómico que es claramente lo que le va. :P

Salu2.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por morpheo81 - 03/05/2016 08:20

El gran problema es que hay que diferenciar entre realidad y ficción, que es lo que Pepe Villuela reivindica para su profesión, pero bueno que como ya dije en su día esto esta en un juzgado y veremos como acaba.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por juanmanuc - 04/05/2016 00:08

Ahi esta el Quiz de la cuestión, tu lo has dicho ahora mismo, interpetando las erróneas convicciones de Pepe, "hay que distinguir entre realidad y ficción", el problema es que cuando la realidad se vale de la ficción se distingue facilmente por cualquiera, hasta por el mas burro, sin embargo cuando la ficción es la que representa a la realidad valiendose de ella para apologias asesinas, entonces se convierte en la realidad misma, ya no hay distinción posible entre ficción y realidad, y da igual que sea a traves de un inocente títere, de un actor o de un mono. Esa es la verdadera lección de todo esto que tenemos que aprender y hablo del respeto a todos, no de censuras, la censura existe cuando se coarta la libertad del autor, no cuando el autor coarta la libertad de los demas insultando en apologia de asesinos reales y no de ficción.

Salu2.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por Fco,Sales - 14/05/2016 12:25

Tipico spanish, criticar una cosa como si te fuera la vida , sin tan siquiera haberla visto o leído el guion o comprendido, los medios tendrían que ser un poquito mas profesionales. El famoso cartel de gora ETA aparece en la obra cuando un policía intenta incriminar a la bruja en un delito, para eso la pega 4 porrazos y la deja sin conocimiento y mientras esta desmayada le coloca el cartel de gora ETA esa es toda la apología que se hace en toda la obra, a esto le unimos que la obra en su gran mayoría es en esperanto (algunos lo confundieron con euskera) y ya tenemos el lío montado. Por eso la obra sigue haciéndose, porque no hay delito ,ni apología alguna.

A mi personalmente no me parece para armarse el revuelo que se ha armado , es mas el revuelo se tenía que haber armado por haber metido a 2 inocentes en prisión y dar noticias sin contrastar o falsas. Esto da la sensación que es más un intento de ataque a Manuela Carmena que otra cosa; y si para eso se tienen que llevar por delante a unos titiriteros con pinta de perro flautas , se les lleva total seguro que son de Podemos

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por juanmanuc - 14/05/2016 19:48

Sea como fuere no veo la necesidad de sacar un cartel que ponga gora eta, gora Alca ETA o gora Alcaeda ya se trate de una obra de títeres, quien lo pone busca lo que todos sabemos que busca dejemos los cinismos aparte.

No se trata de sacar de quicio nada al criticar esas cosas, de lo que se trata es precisamente de criticar el hecho de que se trate de sacar de quicio a la gente gratuitamente con cosas como esta en principio con la excusa del arte, que ya tiene bemoles y que en realidad no viene a cuento en ningun lugar ni con ninguna segunda excusa en la obra aparte del supuesto arte, de ser precisamente por ejemplo una institución pública la culpable ficticiamente de la exposición del cartel para acusar a un inocente, pues peor lo pones amigo, menuda defensa te has marcado tron. :lol:

Importancia? , Es infinito mas preocupante el futuro de España, el paro, el nivel de vida, la economia, la corrupcion la salud pública que por cierto es una de las mejores del mundo con diferencia pero porqué no preocuparnos por ella que es lo mas importante que tenemos, ya que siempre se podrá mejorar etc.. . pero eso no significa que no se pueda criticar la exposición pública de un cartel que da vivas a los asesinos, sea puesto con la excusa o la coartada que se quiera poner, que eneste caso soluciona poco o nada. El resultado es que se hace público ese cartel, ahora podré criticar si quiero y sin sacar las cosas de quicio el hecho de que sea precisamente un policia simbolo de una instituoión pública al que la obra deja en mal lugar aprovechandolo como excusa para sacar el cartel pretendiendo matar dos pajaros de un tiro en libre interpretación en una obra de títeres.

En definitiva estamos como minimo en las mismas y como los titiriteros tienen su libertad de expresión para en una obra criticar a quien les parezca, los demás la tenemos para criticar lo que hagan en su obra desde el preciso instante en que la hacen pública y si no le gusta a alguien que se les critique es su problema, ya que esto exactamente el mismo ejercicio de libertad pero con la diferencia que no saca nada de quicio sino que expone las cosas en la medida en que se ve han acontecido dando una crítica constructiva real sobre una obra de títeres que lo que pretende simbolizar es destructivo, no afirmo que sea asi sino que por lo menos eso es lo que cualquiera puede intuir sin tener la mecedad de ver la obra.

Salu2.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por Fco,Sales - 15/05/2016 12:02

Esa necesidad hace años se veía dia si dia no en las televisiones publicas y nadie se rasgaba las bestiduras y si ya nos ponemos tiquismikis el coqueteo de los gobiernos de turno y ETA que es infinitamente mas fuerte.

La obra se puede criticar como todo en la vida , es mas a mi me parece aburrida y violenta y mal gestionada ya que no se aviso lo suficientemente bien que era para adultos. Pero una cosa es criticar y otra acusar de enaltecimiento del terrorismo.y a mi manera de ver ,hay que saber diferenciar texto de contexto y por eso sigue repitiéndose la obra.Y yo si que la he visto y no me parece para tanto.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por juanmanuc - 15/05/2016 16:34

Fco,Sales escribió:

Esa necedad hace años se veía día si día no en las televisiones publicas y nadie se rasgaba las bestiduras y si ya nos ponemos tiquismikis el coqueteo de los gobiernos de turno y ETA que es infinitamente mas fuerte.

La obra se puede criticar como todo en la vida , es mas a mi me parece aburrida y violenta y mal gestionada ya que no se aviso lo suficientemente bien que era para adultos. Pero una cosa es criticar y otra acusar de enaltecimiento del terrorismo.y a mi manera de ver ,hay que saber diferenciar texto de contexto y por eso sigue repitiéndose la obra.Y yo si que la he visto y no me parece para tanto.

La cuestión es que ya hemos visto demasiada necedad, no necesitamos ninguna necedad, no queremos necedades vengan de quienes vengan, estamos hartos de necedad y hay cosas peores y mucho peores pero eso no quita la crítica hacia la necedad ya que criticamos con mas fuerza cosas peores que la necedad, nos da igual que la necedad venga de un cretino subnormal metido a politico de ultraderecha o de ultraizquierda o venga de un titiritero mediocre que la usa como recurso para llamar la atención sea con la finalidad que sea, me puedo equivocar como cualquiera pero este no es el caso y lo crítico dentro de texto y de contexto snó dime que texto me he inventado y en que otro contexto lo he situado, reivindico nuestro derecho a hacerlo y seguiremos criticando siempre que podamos a pesar del trabajo no remunerado que eso supone porque muy por encima de las necedades están las necesidades que no tienen porque se económicas, pueden ser éticas o morales y maldita la necesidad de exponer publicamente cualquier necedad, que ya tenemos bastante con algunos politicos que extreman el uso de sus propias necedades en la práctica que atañe a todos nosotros "eso sin mencionar a demás fauna del lugar", estamos saturados de necedad para que encima los que no entramos en esas lides veamos disculas vanas o aliento a ella, quiza simplemente porque a pesar de su torpe acción y a pesar de reconocerla cláramente a alguien le recuerde remótamente alguna cuestión que una vez pudo ser pura pero que ha degenerado dentro de su subconsciente con el tiempo para llegar a ser la misma necedad que la que está viendo sin querer reconocerla siendo precisamente su subconsciente el que la saca de contexto confundiendola con aquello que evoca su inconsciente ya degenerado y maltratado por erroneas influencias del pasao o del presente.

Eres libre de defender la necedad política sea a traves del medio de expresión que te la coloquen incluso lo eres de atacar la crítica hacia ella, pero eso no te hará mas sensato, sino todo lo contrario.
:laugh:

Salu2.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por Fco,Sales - 28/06/2016 19:41

El juez que encarceló cinco días a los titiriteros no ve ahora delito de terrorismo

Pasaron cinco días en prisión el pasado febrero tras representar, durante la celebración del Carnaval, la obra de marionetas 'La bruja y don Cristóbal' en cuya trama se mostraba un cartel con el mensaje "Gora Alka-ETA". Cuatro meses después, el mismo juez que decidió enviar a los dos integrantes de la compañía Títeres desde Abajo a prisión incondicional, Ismael Moreno, ha concluido que el contenido de ese letrero no basta para juzgarlos por enaltecimiento del terrorismo y ha archivado el caso en lo que respecta a esa infracción. Sigue apreciando, sin embargo, el otro delito que les imputó, contra los derechos fundamentales y las libertades públicas, pero al no ser competencia de la Audiencia Nacional, se inhibe a favor de los juzgados de Plaza de Castilla.

En su auto, el juez Moreno insiste en que "cualquier persona" que lea la expresión Gora Alka-ETA "puede verificar que con la misma se está alabando o justificando bien a los autores de hechos terroristas o los propios hechos". Según el magistrado, no importa que "tal exhibición se lleve a cabo bajo la cobertura o con ocasión de la escenificación de una obra con guiñoles", porque esa finalidad artística no puede suponer por sí misma "una despenalización de la referida conducta".

Sin embargo, el instructor considera ahora que "no queda suficientemente acreditado que tal hecho", la exhibición del cartel con ese mensaje, "reúna todos los requisitos necesarios para llegar a estimar debidamente justificada la perpetración del delito". Para Moreno, los actos de enaltecimiento o justificación del terrorismo deben inscribirse "en una línea clara de concreto apoyo a acciones específicas de carácter terrorista en sentido estricto, lo que no ha quedado debidamente justificado en el presente caso". "No consta el elemento intencional de elogiar, enaltecer, alabar o justificar la actividad terrorista o menospreciar o humillar a las víctimas de delitos terroristas o sus familiares", añade la resolución.

Lejos de archivar por completo el caso, el juez de la Audiencia Nacional no entra a valorar si se dan o no los elementos del segundo delito que les imputó, un delito contra los derechos fundamentales. Moreno, tal y como le solicitó la Fiscalía de la Audiencia Nacional, se limita a asegurar que la investigación por esa infracción no le corresponde, al no encontrarse entre las que son competencia de la Audiencia Nacional. "No debe ser este juzgado quien determine si procede la continuación del procedimiento o sobreseimiento de la causa en cuanto a ese último delito citado, sino que ello habrá de ser determinado en su momento por el órgano jurisdiccional competente, esto es, el juzgado de instrucción de Madrid" al que corresponda.

Una obra en esperanto y sin alusión al terrorismo

El auto recoge íntegramente el escrito de la Fiscalía de la Audiencia Nacional, dirigida por Javier Zaragoza, que, el pasado 6 de febrero, no dudó en solicitar al juez la prisión incondicional para los dos miembros de la compañía. Ahora, sin embargo, el Ministerio Público asegura que la intención de ese cartel no era enaltecer el terrorismo, sino criticar la propiedad, la religión, las fuerzas de seguridad y el poder judicial considerados en el argumento de la obra como "los cuatro poderes que rigen la sociedad española".

Leer más: El juez que encarceló cinco días a los titiriteros no ve ahora delito de terrorismo. Noticias de España <http://goo.gl/GCDiaY>

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por morpheo81 - 28/06/2016 20:06

Una vez más algunos utilizan las instituciones para sus fines políticos, lo mejor es que es el mismo Juez que de ENCARCELAR A 2 PERSONAS DE FORMA INCONDICIONAL Y SIN FIANZA ahora no ve ningún delito, eso si con la petición de la fiscalía de por medio.

Pero bueno viendo que tenemos un Ministro que lleva a 2 policías a hacer el ridículo al diario Público para hacerse con unas grabaciones en las que se escucha claramente maniobrar para inculpar a cargos políticos electos y cuando hacerlo para sacar más beneficio político de esas acciones pues no tenemos de que sorprendernos.

Y mientras todo esto pasa ese partido que realiza prácticas mafiosas, y que creo que a nadie ya le puede quedar ninguna duda de que es una organización criminal, y por ello esta imputado, es el más votado en las elecciones. No tenemos remedio, este país o más bien esa mayoría silenciosa como la llamaba Rajoy, esta lleno de (elegir el adjetivo que más os guste).

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por juanmanuc - 28/06/2016 20:59

Es lo bueno de la independencia de poderes que todavía existe en algunos casos y un juez puede rectificar si considera que se ha equivocado, sus razones tendrá para considerar que no hay enaltecimiento del terrorismo y como es el juez el que ha trabajado el tema no se merece duda si es honesto por tanto no hay mas que decir, ahora cada cual es libre de creer lo que quiera.

Morpheo por mucho menos de lo que acabas de decir tu del partido del gobierno de nuestro país hay gente metida en prisión en países cuya política ha sido instruida por aquellos a los que votas, esa una de las muchas diferencias entre gobiernos, partidos, libertades, libertinajes, democracias y dictaduras, así que si el pp fuese todo aquello que acabas de exponer imagina ya lo que son los podemitas solo si miras los actos de quienes les emulan con ese infimo grado de madurez que les caracteriza. :P .

Salu2.

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por morpheo81 - 29/06/2016 08:31

Que cosas ya no veo cosas de Venezuela en la tele, ahhh ya que se acabo la campaña y ya no nos interesa...

Lo dices la prisión lo dices por Andrés Bodalo? o por Alfon? No me queda claro...

Sabes que aquí el PP la ley mordaza que pide penas de cárcel por delitos que antes eran menores o simples multas administrativas?

<http://www.adslzone.net/2015/06/30/ley-mordaza-y-codigo-penal-todo-lo-que-no-podras-hacer-a-partir-d-e-manana-1-de-julio-en-internet/>

Sabes que lo que es prisión incondicional y sin fianza? si esa que gente como el amigo Blesa puede revetir y encima hacen que el juez que la impone, viendo que es posible que haya riesgo de fuga o destrucción de pruebas, quede inhabilitado...Que cosas pasan en este país que cada día se parece más a un cortijo del PP gracias a votantes como tú, ya que dais el visto bueno a tantas tropelías cometidas y a tanta corruptela. en este caso como ves lo de inhabilitar al juez? Crees que sería apropiado?

Las cloacas del estado huelen muy pero que muy mal.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por tucapital.es - 29/06/2016 08:58

Mientras que el público no sea infantil como aquella vez...

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por Fco,Sales - 29/06/2016 09:58

A un que el publico fuera infantil sigue sin haber delito de apología al terrorismo, no como se empeñaban algunos .

En cuanto a lo de hacer ahora del PP el paradigma de la honestidad ,democracia y libertades sociales tiene tela y no creo que halla otro lugar en el Mundo que un partido con ese historial saque la cantidad de votos que ha sacado en España.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por tucapital.es - 29/06/2016 11:28

Y hemos hablado nosotros alguna vez de apología... simplemente que el Ayuntamiento de Madrid son unos inútiles al poner esa obra para un público infantil.

Ahora decimos que hagan lo que quieran siempre que no vuelva a repetir ese hecho.

En muchas ocasiones es mejor dejar la política y las ideologías a parte y pensar en cosas sensatas.

PD: Referente a la corrupción... me temo que vuelves a hablar sin datos. Cuando uno hace una afirmación hay que aportar datos.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por Fco,Sales - 29/06/2016 11:46

No pretendas que te entiendan los demás si habrás para ti,a ver como pretendes que los demás entiendan que te refieres al Ayuntamiento de Madrid son unos inútiles al poner esa obra para un público infantil.

poniendo "Mientras que el público no sea infantil como aquella vez..."y mas detrás de del mensaje Morfeo ,que mas bien parecia o me lo parecía a mi una contestación a el.

Aparte de todo esto no veo tan grave lo que al ayuntamiento se le pasara lo de que no era para publico infantil ,que no se le paso lo unico es que lo puso muy tarde .

Al igual que tampoco veo para tanto lo de los visigodos se volvieron fascistas.

En cuanto a lo de la corrupción hay que aportar datos, tienes que estar de broma, no se que mas datos quieres si lo estas viendo en los medios .todos los días

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por tucapital.es - 29/06/2016 11:57

A buen entendedor, pocas palabras... al que siempre quiere buscar puntas... aunque se le de la enciclopedia entera....

Verás lo grave que es si tuvieras unos hijos y presencia una obra de esas y después tengan pesadillas y no dejan dormir a los padres que tienen que levantarse a las 7 de la mañana para ir a currar; es mi pellejo.

Fco,Sales escribió:

En cuanto a lo de hacer ahora del PP el paradigma de la honestidad ,democracia y libertades sociales tiene tela y no creo que halla otro lugar en el Mundo que un partido con ese historial saque la cantidad de votos que ha sacado en España.

Sí, datos para decir que no haya (por cierto, con "y", pero bueno) otro país del mundo... eso es afirmar mucho.

Yo si quieres te apporto datos. El tema de la corrupción se ve en el índice de percepción de corrupción de los países (no te voy a facilitar el trabajo, búscalo, así te enteras un poco más), y desde luego hay países mucho peores; pero bueno.

Eso no significa ni que justifique la corrupción de PP, de PSOE y clientelismo de Podemos en sus ayuntamiento ni nada de nada. Simplemente que los DATOS, contradice lo que tan vehemente indicas y te crees que tienes razón.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por tucapital.es - 29/06/2016 12:04

Estamos mal... pero el peor del mundo... y encima digas que uno se está de broma, en fin.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por kfre - 29/06/2016 12:12

Juas juas, me parto con estos podemitas. Cuando hablan se creen dios y que su palabra siempre es la verdad.

Mirando lo que dice capi, Venezuela, el país adorado por los líderes podemitas, ocupa una posición muy muy buena en ese índice. Juas juas.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por peseta - 29/06/2016 12:12

Archivan la causa por enaltecimiento del terrorismo contra los titiriteros

Mostrar un cartel 'Gora Alka ETA' no es enaltecimiento del terrorismo?? Pues estamos buenos...

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por Fco,Sales - 29/06/2016 12:33

pero tu no eras el que decia A buen entendedor, pocas palabras... al que siempre quiere buscar puntas... aunque se le de la enciclopedia entera....

Lo del mundo es una manera de hablar ya se sabe que en el mundo hay países mucho más corruptos en el 2004 estábamos en el 22 de los menos corruptos ahora en el 38 o sea que no es para tirar cohetes; a un que halla países mucho más corruptos. Aparte de las corruptelas del PP, se a lucido con la ley del aborto y la ley mordaza, la multas a manifestantes etc como para ponerla como el paradigma de la libertades sociales.

En cuanto a lo de "Verás lo grave que es si tuvieras unos hijos y presencia una obra de esas y después tengan pesadillas y no dejan dormir a los padres que tienen que levantarse a las 7 de la mañana para ir a currar; es mi pellejo."

tengo hijos y la vi con ellos y lo único que paso es que no entendieron nada, os gusta más la demagogia que a un tonto un lápiz, los niños ven cosas mil veces peores que esa obra en televisión y videojuegos y no os rasgáis la vestiduras pero como son de quien son y contratados por la Carmela pues hay que ajusticiarlos en la plaza del pueblo.

peseta ya lo he dicho varias veces y te lo dice el artículo hay que ver en que contexto se utiliza para asignarle el delito de enaltecimiento y en este caso esta completamente fuera de contexto y por eso no se le puede imputar ese delito, ya se que no podéis con Carmela pero hombre hacérselo pagar a estos y de esta manera ya me parece demasiado.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora

ETA

Escrito por tucapital.es - 29/06/2016 13:40

En cuanto a lo de hacer ahora del PP el paradigma de la honestidad, democracia y libertades sociales tiene tela y no creo que halla otro lugar en el Mundo que un partido con ese historial saque la cantidad de votos que ha sacado en España.]

Sí, ahora es una forma de hablar cuando te he aplastado tu argumentación; especialmente cuando en un mensaje después seguiste defendiendo lo dicho:

En cuanto a lo de la corrupción hay que aportar datos, tienes que estar de broma, no se que más datos quieres si lo estas viendo en los medios. todos los días

Cuando hablemos aportamos datos, no la verdad que uno se cree tener... y cuando los demás aporta datos y te aplasta tu argumentación, no nos vengas diciendo que es una forma de hablar.

No sé tus hijos, pero los míos sí que se enteran de todo, quizás sean demasiados lúcidos o miedosos y cuando ven cosas fuera de lo común nos pregunta lo que están haciendo... y desde luego ya tengo mucho cuidado con qué ven ellos en la tele o en los espectáculos a los que les llevo, y no actúo sin DATOS ni sin conocimiento y exponerles a cualquier cosa. Una irresponsabilidad total si uno no tiene cuidado con estas cosas y exponer a lo que sea a los hijos.

Salu2.

=====
**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por kfre - 29/06/2016 14:19

Capi, no pierdas tiempo con este podemita, el poseedor de la verdad. El que expone a sus hijos, a acuchillamientos, violaciones y actos violentos y por lo dice también le deja ver cualquier cosa en la tele.

Sigue con sus retahilas propagandísticas de su jefe el coletas y ni lee lo que dicen los demás. "Haya" se escribe con "Y"!!!

=====
**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por kfre - 29/06/2016 14:28

Venezuela, el país del que cobra dinero los podemitas están entre los últimos puestos según el índice de percepción de corrupción que indicó capi. Vamos, que tiene uno de los gobiernos más corruptos del mundo. Ahora, su asamblea (mayoritariamente de la oposición) quiere investigar los pagos a los podemitas, estos, en aras de la transparencia, se niega a comparecer. NO hay que decir nada más.

=====
**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por euribor - 29/06/2016 14:29

tucapital.es escribió:
Estamos mal... pero el peor del mundo... y encima digas que uno se está de broma, en fin.

Si cuela, coló.

=====
**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por juanmanuc - 29/06/2016 14:30

morpheo81 escribió:

Que cosas ya no veo cosas de Venezuela en la tele, ahhh ya que se acabo la campaña y ya no nos interesa...

Te equivocas como ultimamente casi siempre, te veo como a tu partido, poco centrado en lo que dices. A la gente nos importa mucho lo que ocurre en el mundo, y más en lugares donde podemos abrió escuela y vemos sus consecuencias ahora a diario, es bueno saberlo para así no caer en el mismo error, eso es fundamental y por encima de eso existe la empatía y la solidaridad con el que lo está pasando mal, y si no sacan el tema como tu dices, que lo sacarán, yo si lo sacaré aqui para verguenza y escarnio de algunos descerebrados que todavia creen en dictaduras y encima preteden usar la democracia para sus propios fines espureos y opresores.

Salu2.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por euribor - 29/06/2016 14:30

Dejo enlace con el índice que menciona tucapital

<http://www.datosmacro.com/estado/indice-percepcion-corrupcion>

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por juanmanuc - 29/06/2016 14:45

euribor escribió:

Dejo enlace con el índice que menciona tucapital

<http://www.datosmacro.com/estado/indice-percepcion-corrupcion>

Muchas grqacias, queda claro, dicen que las comparaciones son adiosas, pero en estos casos son necesarias.

Salu2.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por Fco,Sales - 29/06/2016 14:59

tucapital.es escribió:

En cuanto a lo de hacer ahora del PP el paradigma de la honestidad ,democracia y libertades sociales tiene tela y no creo que halla otro lugar en el Mundo que un partido con ese historial saque la cantidad de votos que ha sacado en España.]

Sí, ahora es una forma de hablar cuando te he aplastado tu argumentación; especialmente cuando en un mensaje después seguiste defendiendo lo dicho:

En cuanto a lo de la corrupción hay que aportar datos, tienes que estar de broma, no se que mas datos quieres si lo estas viendo en los medios .todos los días

Cuando hablemos aportamos datos, no la verdad que uno se cree tener... y cuando los demás aporta datos y te aplasta tu argumentación, no nos vengas diciendo que es una forma de hablar.

No sé tus hijos, pero los míos sí que se enteran de todo, quizás sean demasiados lúcidos o miedosos y cuando ven cosas fuera de lo común nos pregunta lo que están haciendo... y desde luego ya tengo mucho cuidado con qué ven ellos en la tele o en los espectáculos a los que les llevo, y no actúo sin DATOS ni sin conocimiento y exponerles a cualquier cosa. Una irresponsabilidad total si uno no tiene cuidado con estas cosas y exponer a lo que sea a los hijos.

Salu2.

Vale acepto pulpo como animal de compañía , lo que tu digas hombre que para algo soy los dueños.Y ya que nos ponemos críticos con los que escriben los demas en ningun momento e dicho que el país sea el corrupto ,lo he dicho del partido, pero ya que estamos

En cuanto a lo que el PP es un partido corrupto salta a la vista que asi es ,por eso he dicho que si estabas de broma cuando me as dicho que eso había que demostrarlo, que sea el mas corrupto del mundo pues no;pero es ganas de buscarle 3 pies al gato pero bueno para que te quedes tranquilo y no estar con esto hasta el fin de los días. lo diré de otra manera

EL PP es un partido corrupto que a coaccionado las libertades sociales y laborales pero sin llegar a llevar al país a unos indice tan elevado como el de otros países del mudo mundial, pero si uno de los que mas de la unión europea.

Y que halla otros paises mas corruptos , no le quita ni un ápice de corruptela ni al PP ni a ningún otro,ya sea partido ,país o persona.

En cuanto a lo de los niños queda muy bien en el papel pero poco mas ,no sabes lo que pueden ver cuando están en casa de los amigos o no estas tu en casa y ya te digo yo que cualquier capitulo de la bola del dragon tiene mas violencia que esa obra que encima al estar en esperanto no pillan ni los adultos con que mas aun los niños.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por tucapital.es - 29/06/2016 15:38

Pero hemos dicho que el PP no sea corrupto, pues sí y mucho. Incluso hemos hecho extensivo a PSOE y la clientelismo de los ayuntamiento de Podemos en un mensaje anterior.

Corruptos todos, y esperate a ver si c's llega a tocar poder en algún lado... y el rey seguramente sea el PP,

De eso a que sea el país más corrupto del mundo, eso es de chiste y es de personas que hablan sin datos y sin conocimiento y descalifica mucho al quien lo insinue.

Y en cuanto a los hijos, y precisamente por lo que dices, los poderes públicos (que lo pagamos con dinero de todos) deberían de poner lo medios para que los pobres pequeños no sufran aún más.

Lo de bola de dragón lo verá tus hijos, porque los míos, no salen del Ben Holly, Peppa Pig, Pocoyo y poco más; y ya me encargo de que no vean nada más.

Salu2.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por Fco,Sales - 29/06/2016 15:40

kfre escribió:

Capi, no pierdas tiempo con este podemita, el poseedor de la verdad. El que expone a sus hijos, a acuchillamientos, violaciones y actos violentos y por lo dice también le deja ver cualquier cosa en la tele.

Sigue con sus retahilas propagandísticas de su jefe el coletas y ni lee lo que dicen los demás. "Haya" se escribe con "Y"!!!

Muy moderado si señor, para gente como usted esta box.En cuantos a la educación de mis hijos es cosa mía y yo soy lo bastante adulto como para saber lo que pueden o no pueden ver, y nigung facha de mierda me va venir a decir lo que tienen o no que ver mis hijos o poner en cuention mi papel como padre

PD. Mas vale que se preocupara mas por como se dirige a los demás que por las faltas de ortografía,de la que usted también hace gala.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por tucapital.es - 29/06/2016 15:41

Fco,Sales escribió:

Vale acepto pulpo como animal de compañía , lo que tu digas hombre que para algo soy los dueños.Y ya que nos ponemos críticos con los que escriben los demas en ningun momento e dicho que el país sea el corrupto ,lo he dicho del partido, pero ya que estamos

Como ya te hemos indicado alguna vez. Es la última vez, que insinuas algo sobre nosotros y sobre nuestro foro (qué tendrá que ver si somos o no dueños de esta web para dar nuestra opinión).

La siguiente quedarás expulsado definitivamente.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por Fco,Sales - 29/06/2016 15:45

Ya tardas

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por admin - 29/06/2016 15:47

El que dijo que no iba a intervenir ya más en este foro...

Fco,Sales escribió:

De todas maneras no hos preocupeis que viendo lo que he visto de ahora en adelante participare lo menos posible, por no decir nada.

=====

**Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA**

Escrito por admin - 29/06/2016 15:48

Está bien... Expulsado quedas.

Fco,Sales escribió:

Ya tardas

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por kfre - 29/06/2016 16:13

Fco,Sales escribió:

Muy moderado si señor, para gente como usted esta box.En cuantos a la educación de mis hijos es cosa mía y yo soy lo bastante adulto como para saber lo que pueden o no pueden ver, y nigung facha de mierda me va venir a decir lo que tienen o no que ver mis hijos o poner en cuention mi papel como padre

Yo no pretendo ser moderado, como vosotros los podemitas, que sois de extrama-izquierda. Vaya padre y adulto que sabe a lo que tiene que exponerse a sus hijos llevándole a ver unos títeres con achuchillean a gente, violan a monjas, sí señor, un padre como dios manda. Este podemita que dice que la educación es cosa suya y defiende a los podemitas que pretenden adoctrinar a los niños con su obra de títeres diciendo que los de PP y los empresarios son los malos:
<http://okdiario.com/espana/2016/06/28/carmena-vuelve-adoctrinar-titiriteros-contrata-obra-anti-pp-empre-sarios-violentos-238242> y pagado con dinero de todos los madrileños.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por morpheo81 - 01/07/2016 19:02

juanmanuc escribió:

morpheo81 escribió:

Que cosas ya no veo cosas de Venezuela en la tele, ahhh ya que se acabo la campaña y ya no nos interesa...

Te equivocas como ultimamente casi siempre, te veo como a tu partido, poco centrado en lo que dices. A la gente nos importa mucho lo que ocurre en el mundo, y màs en lugares donde podemos abrió escuela y vemos sus consecuencias ahora a diario, es bueno saberlo para asi no caer en el mismo error, eso es fundamental y por encima de eso existe la empatía y la solidaridad con el que lo está pasando mal, y si no sacan el tema como tu dices, que lo sacarán, yo si lo sacaré aqui para verguenza y escarnio de algunos descerebrados que todavia creen en dictaduras y encima preteden usar la democracia para sus propios fines espureos y opresores.

Salu2.

Estás tardando en poner un enlace a alguna noticia en los últimos 5 días sobre Venezuela, si encuentras alguno te doy un pin ;)

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por juanmanuc - 01/07/2016 21:46

Por un pin ni me molesto, y mira que seria facil y rápido, dame 100 millones de pines que pongan la verdad "Venezuela financió ilegalmete a Podemos" y los vendo cada uno a un centimo.

Pero no pierdas los papeles, porque que tiene que ver que en los ultimos cinco dias podemos tener o nó noticias de las cagadas de la dictadura de aquel país, aunque cinco dias sea todo un record de no cagala para ese regimen, eso no tiene nada que ver con lo que digo de que Venezuela está hoy por hoy subyugada por una dictadura que fué escolarizada políticamente por la casta de podemos y que tienen el país en la absoluta miseria y que todo el mundo sabe eso salvo extrañas excepciones como la tuya que no quieren comnocer la verdad y no se sabe bien si por verguenza de haber votado a esa gente o porqué otro motivo.

Salu2.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por morpheo81 - 01/07/2016 22:08

Venezuela es una democracia para bien y para mal.

Ya ha dicho la Fiscalía que no hay base para llegar a eso de la financiación ilegal.

Juan que ya se acabó la campaña, ya puedes relajarte un poco hombre que no gobernará el coco

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por juanmanuc - 03/07/2016 17:30

morpheo81 escribió:

Venezuela es una democracia para bien y para mal.

Como diria ZP y sin que sirva de precedente le cito:

"Ese es un concepto discutido y discutible".

Pero que digo, eso me pasa por citar a ese hombre, de discutible nada!, Venezuela hoy por hoy no es una democracia, Maduro ya fue derrotado por sufragio universal en las urnas o es que no lo recuerdas, pero sigue en el poder y no puedes negarme que no es para bien sino que es para mucho mal, el tiene el control del ejercito como monopolio de su dictadura que es lo que le mantiene a su vez como dictador a costa de Venezuela.

morpheo81 escribió:

Ya ha dicho la Fiscalía que no hay base para llegar a eso de la financiación ilegal.

la fiscalia lo que ha dicho es que no hay base para poder demostrarlo, por ahora, eso no significa que no se hayan financiado.

Indicios muy evidentes apuntan a que asi fué y lo sabes.

Si me das un pin de esos que regalas por cada evidencia que hay que no se demuestra pero que es verdad, igualmente que como antes te dije tambien los vendo a centimo y me forro, que por cierto todavia estoy esperando la ultima remesa de la que hablamos. ;)

morpheo81 escribió:

Juan que ya se acabó la campaña, ya puedes relajarte un poco hombre que no gobernará el coco

Mira que bien lo sabes y me congratula que lo sepas, aunque te aclaro que no se trataba de la amenaza del coco sino la de la falta de coco. :laugh: y como es lógico en consecuencia estoy muy relajado, no sabes cuanto, al que no se le ve para nada aplicarse el cuento es a ti... ;)

Salu2.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por morpheo81 - 04/07/2016 08:57

juanmanuc escribió:

morpheo81 escribió:

Venezuela es una democracia para bien y para mal.

Como diria ZP y sin que sirva de precedente le cito:

"Ese es un concepto discutido y discutible".

Pero que digo, eso me pasa por citar a ese hombre, de discutible nada!, Venezuela hoy por hoy no es una democracia, Maduro ya fue derrotado por sufragio universal en las urnas o es que no lo recuerdas, pero sigue en el poder y no puedes negarme que no es para bien sino que es para mucho mal, el tiene el control del ejercito como monopolio de su dictadura que es lo que le mantiene a su vez como dictador a costa de Venezuela.

morpheo81 escribió:

Ya ha dicho la Fiscalía que no hay base para llegar a eso de la financiación ilegal.

la fiscalia lo que ha dicho es que no hay base para poder demostrarlo, por ahora, eso no significa que no se hayan financiado.

Indicios muy evidentes apuntan a que asi fué y lo sabes.

Si me das un pin de esos que regalas por cada evidencia que hay que no se demuestra pero que es verdad, igualmente que como antes te dije tambien los vendo a centimo y me forro, que por cierto todavia estoy esperando la ultima remesa de la que hablamos. ;)

morpheo81 escribió:

Juan que ya se acabó la campaña, ya puedes relajarte un poco hombre que no gobernará el coco

Mira que bien lo sabes y me congratula que lo sepas, aunque te aclaro que no se trataba de la amenaza del coco sino la de la falta de coco. :laugh: y como es lógico en consecuencia estoy muy relajado, no sabes cuanto, al que no se le ve para nada aplicarse el cuento es a ti... ;)

Salu2.

La verdad que no estoy relajadoo, estoy con el culito apretado ya que en poco van a venir a darnos pero bien, subiendo la luz, el gas, los impuestos, bajadas de sueldo...Pero oye es lo que votan los que tienen mucho coco, el resto ignorantes de nosotros que creemos en que las cosas se pueden cambiar.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por morpheo81 - 04/07/2016 09:12

juanmanuc escribió:

morpheo81 escribió:

Venezuela es una democracia para bien y para mal.

Pero que digo, eso me pasa por citar a ese hombre, de discutible nada!, Venezuela hoy por hoy no es una democracia, Maduro ya fue derrotado por sufragio universal en las urnas o es que no lo recuerdas, pero sigue en el poder y no puedes negarme que no es para bien sino que es para mucho mal, el tiene el control del ejercito como monopolio de su dictadura que es lo que le mantiene a su vez como dictador a costa de Venezuela.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela es a la vez el jefe de Estado y de Gobierno, dirige el poder ejecutivo nacional de Venezuela y se elige cada 6 años, la última elección fue en 2013 con lo cual quedan aún unos años a no ser que el rebocatorio salga adelante. PEro oye que tu eres el del coco, lo mismo estoy confundido.

morpheo81 escribió:

Ya ha dicho la Fiscalía que no hay base para llegar a eso de la financiación ilegal.

la fiscalia lo que ha dicho es que no hay base para poder demostrarlo, por ahora, eso no significa que no se hayan financiado.

Indicios muy evidentes apuntan a que así fué y lo sabes.

Si si, indicios evidentes de recortes de periódicos, es todo tan claro como el agua que hasta el fiscal, ya no un juez que suele ser más imparcial, dice que no hay nada, debe ser tanto o igual como estar imputado en una causa judicial por la financiación, que registren tu sede, que haya facturas falsas, que se rompan discos duros a martillazos, igual igual, repartir la mierda con ventilador que así se nota menos, ya te he dicho que se acabó la campaña, relaja que ya no hace falta repetir como un loro esas

acusaciones infundadas ;)

Si me das un pin de esos que regalas por cada evidencia que hay que no se demuestra pero que es verdad, igualmente que como antes te dije tambien los vendo a centimo y me forro, que por cierto todavia estoy esperando la ultima remesa de la que hablamos. ;)

Como ya te he dicho tu opinión será tan válida como la de cualquiera, pero no dejan de ser opiniones, tanto la tuya como la mía, pero bueno si para ti todo lo que dices son evidencias es que tienes un problema de endiosamiento total, debe ser la herencia de Aznar que vuelve.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por juanmanuc - 04/07/2016 15:07

morpheo81 escribió:

La verdad que no estoy relajadoo, estoy con el culito apretado ya que en poco van a venir a darnos pero bien, subiendo la luz, el gas, los impuestos, bajadas de sueldo...Pero oye es lo que votan los que tienen mucho coco, el resto ignorantes de nosotros que creemos en que las cosas se pueden cambiar.

Que no estas relajado no hace falta que me lo jures, pues esstate tranquilo, de momento sigue bajando el paro siguiendo la inercia de las medidas tomadas por el gobierno actualmente en funciones a velocidades de antes de la crisis y hay mas cien mil afiliados nuevos a la Seguridad Social este més, otros diran que son contratos a tiempo parcial la mayoría y bla bla bla... que mal que mal como siempre hacen o haceis, eso ya contamos con ello y está muy visto, pero es que la gente no se chupa el dedo y sabe bien que lo malo de verdad seria que no se contratase y que se despidiese y que cerrasen las empresas, pero esta pasando al revés que cuando Zapatero, aquel señor que con el disfraz de social democrata y menos coco que una palmera estértil practicó en determinadas cosas politicas cercanas a las que parcticaria ahora podemos y eso que salvando la distancias, politicas obsoletas caducas y retrógradas y así nos fué.

Ahora hay muchos problemas, para que negarlo, la mayoría o todos heredados de un mal gobierno de izquierdas jugando a gobernar sin saber que rumbo tomar, que cuando estabamos inmersos en la crisis decía que eramos la elite de la economia mundial, pero ahora hay gente seria que gobernará si les dejan, para que su labor de fruto, sin populismos ni extemismos, con el coco centrado, losa pies en la tierra y preparada para tratar de solucionar las cosas, es lo mejor que nos podria pasar, hay que tirar adelante no hay marchas atras que no destroce cualquier posibilidad de volver hacia delante, la democracia es sensata, si la población que en ella vota lo es, y por eso España ha dado muestras de sensatez.

Salu2.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por morpheo81 - 05/07/2016 08:43

Un mal gobierno que hizo cosas buenas como llenar la hucha de las pensiones o la ley de dependencia y que el PP se esta cargando, pero oye que si eres más feliz pensando que es la sensatez que emanáis muchos la que hace que se vote al PP para ti la perra gorda.

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por peseta - 05/07/2016 12:50

morpheo81 escribió:

Venezuela es una democracia para bien y para mal.

Si lo de Venezuela es democracia que baje dios y lo vea... como dice la gente..

Si a eso le llamas democracia...

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora
ETA

Escrito por juanmanuc - 05/07/2016 17:08

morpheo81 escribió:

Un mal gobierno que hizo cosas buenas como llenar la hucha de las pensiones o la ley de dependencia y que el PP se esta cargando, pero oye que si eres más feliz pensando que es la sensatez que emanáis muchos la que hace que se vote al PP para ti la perra gorda.

Perdoname lo que te voy a decir pero no lo digo con animo personal, ni pretendo insultar, pero cualquiera que lea cada nuevo post que pones ahora constatará que lo que tienes es una rabieta considerable despues de la zurra que se os han dado el día 26 al mas puro estilo de ejercicio democrático por el partido al que tanto criticas, que algo mucho mas bueno que malo tiene seguro cuando convence mucho mas que el tuyo con el que si comparamos la conclusión es clara que vuestras características son antagónicas.

Da que que pensar que te ha afectado tanto el hecho, que ya no sabes que inventar para meterte con quienes han ganado las elecciones creo que ya por quinta vez en la historia democrática de España, muchas mas cosas buenas que malas tiene que tener un partido asi porque se le reconoce y la gente no es tonta, estamos hablando de la historia de toda nuestra democracia, de un partido que ha marcado su trayectoria con muchas mas luces que sombras y por eso la gente les sigue votando y les seguira votando mientras sean capaces de seguir cumpliendo por lo menos como hasta ahora, y no como otros.

Si no dejas las falsedades, las manipulacioness y los desvarios no te va a quedar espacio para la objetividad y la sensatez, para reconocer que lo unico que haces es tirar piedras contra tu propio tejado y demostrar porque el partido al que votas nada tiene que hacer en paises serios,libres y verdaderamente demócratas como España, muy a diferencia de dictaduras de las que hasta la televisión habla todos los dias en contra de lo que tu dices y mientes encima sim pudor.

querias ejemplos este mediodia en el telediario de a3, miratelo, y toma ya unos cuantos seguidos de la tele tambien, a ver si te saturas ya y empiezas a reconocer las cosas como son en vez de inventartelas a tu antojo fabricando un mundo inexistente paralelo y aparte de la realidad. ah... y dame los pines que me debes, que has perdido por defender lo indefendible y atacar mintiendo una vez mas. ;)

http://www.antena3.com/temas/venezuela_al_limite-1

Salu2

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por morpheo81 - 05/07/2016 19:53

Joder pensaba que ibas a hablar de la hucha de las pensiones, ya me has descolocado del todo :S

Con lo de Venezuela creo que al menos en el enlace que pones dice esto:

[antena3.com | Madrid | Actualizado el 31/05/2016 a las 01:21 horas](#)

La próxima vez no me leo la chapa que das entera para luego esto...

=====

Re: Repiten de nuevo la obra de títeres en Madrid, con el Cartel de Gora ETA

Escrito por juanmanuc - 05/07/2016 22:56

morpheo81 escribió:

Joder pensaba que ibas a hablar de la hucha de las pensiones, ya me has descolocado del todo :S

Con lo de Venezuela creo que al menos en el enlace que pones dice esto:

[antena3.com | Madrid | Actualizado el 31/05/2016 a las 01:21 horas](#)

La próxima vez no me leo la chapa que das entera para luego esto...

que no, que no te enteras esa era una de las muchas noticias del desastre venezolano, al que me refiero es al telediario de hoy a medio dia que si que si que hablaban del desastre Venezolano otra vez

no me seas incredulo busca bien.

Pd. El problema de la hucha de las pensiomnes es un problema muy serio pero, que tiene que ver con la demgrafía, y que hay que resolver con el tiempo, como pasa con el empleo los partidos politicos no so los creadores de la misma pero tienen mucho que hacer al respectom seguro que el PP mejor que otros contribuira.

Salu2.

=====